
 

前回協議会等における意見（概要）

意見（概要） 委員名

「継続的に適正な支給」という表現があるが，他は全て「適切な」という表現のため，使い
分けている理由があるのか。

宮﨑委員

重点事業３が「ライフステージを通じた支援の仕組みづくり」だが，最後の一文がテーマに
合っていないため，「今後も，生活支援や災害対応において，ライフステージを通して支援
がつながる体制の構築を図っていただきたい」というような表現に変えたほうが良い。

大塚会長

障害福祉計画・
障害児福祉計画

成果目標２
「発達障害の方が困難を抱えている」と追記するなど，発達障害者への支援に関することに
ついても，意見を盛り込んでほしい。

柴田委員

障害のある子どもが病院から地域に戻るときも課題になっていると思う。 宮﨑委員

「市の他の部課（障害児者事業に関するもの）の新しいサービスのあり方といった新展開に
ついて，国分寺市障害者計画実施計画などの事業として具体的にこぼれないように受けて，
推進させていく必要がある。」というようなことを記述してほしい。

国分寺障害者団体
連絡協議会

項目

全体

障害者計画実施
計画

重点事業３
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